



Orléans, le 17 FEV. 2005

Le Maire d'Orléans

Député du Lotret

Nos Réf. : DVQ/EG/VLM/

005-009

AC200500079

Dossier suivi par Valérie Le Moal

☎ 02.38.68.44.31

Objet : Grand Projet de ville - « Orléans La Source »

Monsieur,

J'ai pris connaissance de votre courrier avec un grand intérêt et je vous en remercie vivement.

La Ville a souhaité élaborer un Grand Projet de Ville pour la Source afin d'offrir aux habitants du quartier un mieux vivre au quotidien, en dédensifiant l'habitat, en favorisant l'implantation d'entreprises, en dotant le quartier d'équipements culturels ou sportifs nouveaux, en ouvrant la Source sur l'agglomération et proposant aux Sourceiens des services de proximité renforcés.

Pour que ce vaste projet, qui prévoit des investissements à hauteur de 140 millions d'euros, soit une réussite, il ne saurait être, que ce soit en terme de conception ou de réalisation, mis en œuvre sans la participation active des Sourceiens.

C'est ainsi qu'en matière de concertation, le Conseil consultatif du quartier de la Source pilote très régulièrement des réunions de dialogue et d'échanges sur chacune des opérations du GPV. Pas moins de 60 réunions ont eu lieu à cet effet depuis deux ans. Je vous invite à prendre l'attache de la mairie de proximité de la Source (Mme Gaëlle GIFFARD au 02 38 68 44 01) pour disposer du programme des prochaines rencontres de ce type.

La communication autour de chaque étape du GPV est essentielle pour la bonne information et la participation des habitants à cette grande entreprise. La Ville d'Orléans vient d'arrêter un plan de communication sur le GPV dont les premières actions seront menées en 2005. Les mesures décidées permettront à chacun d'être parfaitement informé des transformations prévues dans son environnement immédiat.

.../...

Monsieur Gérard SISTRAC
Convergence à La Source
1 rue Stendhal
45100 ORLÉANS

J'ajoute que, toujours dans l'esprit d'associer au mieux les habitants de la Source à la réalisation du GPV, la Municipalité a lancé fin 2004 un travail avec deux classes de CMI des écoles Romain Rolland et Louis Pasteur qui permettra à terme aux enfants d'être pilotes de l'aménagement d'espaces publics à la Source.

Ainsi que vous le constatez, la Municipalité partage votre souci de réaliser le GPV avec les Sourciens. Il ne saurait en être autrement sauf à reproduire les difficultés que connaît la Source actuellement.

Votre contribution est, bien entendu, la bienvenue.

Avec mes remerciements renouvelés, je vous prie de croire, Monsieur, à l'assurance de ma sincère considération.



Olivier CARRÉ
Premier Maire-Adjoint

J'ajoute que le Cor de Brossant
est vraiment d'exception pour
confiance de style. Et je partage
Vos avis, c'est bien parce que
vous vous inquiétez, développez,
écoutez, que ceci ne s'est pas
produit pour la ville.
Ceci dit, je me permets de
tout de même proposer un feu
et à traverser pour le projet de
reconstruction.
Je vous remercie pour votre
avis et pour votre.

Très Sincèrement
